

RATHAUSPLATZ OPPENAU



Fotos: Oliver Kern



Auftraggeber
Stadt Oppenau

Architekt
Wuttig Architekten, Freiburg

Fertigstellung
2016

Baukosten
EUR 640.000,-

Die Stadt Oppenau verfolgt seit Jahren ehrgeizige Ziele der Stadtentwicklung. Eine Maßnahme ist die Sanierung und Erweiterung des historischen Rathauses mit den umgebenden Freiräumen. Die bisher von parkenden Autos geprägten Flächen wurden komplett umgestaltet. Entstanden ist ein ruhiger, für Märkte und Feste geeigneter Platz, gleichzeitig ein passender Vorbereich zum Rathaus. Eine aus dem Höhenverlauf entwickelte, sandsteinverkleidete Mauer fasst den Raum. Die davor angeordneten Bänke und der Brunnen setzen einen gestalterischen Akzent. Platz und Fahrflächen sind mit gleicher Oberfläche aus bayerischem Granitpflaster gestaltet und haben eine großzügige Wirkung. Das Rathaus ist mit Schieferplatten eingefasst, die sich im Innenbereich fortsetzen. Die neue räumliche Qualität setzt sich damit auch im Materialkonzept fort.

